



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kapolsek Gegesik Polresta Cirebon Laksanakan Jumat Curhat Bersama Semua Element Masyarakat

**Panji R - CIREBON.FR.N.CO.ID**

Aug 4, 2023 - 11:39



Cirebon - Jumat (28/07/2023)

Dalam rangka untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman kondusif di wilayah hukum Polsek Gegesik Polresta Cirebon. Kapolsek Gegesik AKP Suheryana,SH beserta anggota Polsek Gegesik Polresta Cirebon melaksanakan

giat Jumat Curhat bersama Tokoh agama, Tokoh masyarakat, Tokoh Pemuda dan masyarakat warga desa Gegesik kidul Kecamatan Gegesik Kabupaten Cirebon dalam jumat curhat perwakilan Tokoh pemuda Sdr. Roseta menyampaikan keluhan tentang Genk motor dan knalpot bising yang meresahkan warga masyarakat serta cara pembuatan Sim, Dalam hal ini Kapolsek Gegesik mendengarkan keluhan masyarakat menyampaikan akan meningkatkan giat operasi rutin khususnya knalpot bising dan meningkatkan patroli ke tempat yang menjadi tempat kumpul anak-anak muda dgn pembinaan untuk tidak kut terlibat masuk genk motor, selalu menjaga kamtibmas dan berperan aktif untuk memberikan informasi kamtibmas menjamin kerjasama kamtibmas dgn kuwu, perangkat desa, tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda dan warga masyarakat untuk berperan aktif untuk memberikan informasi apa bila ada hal-hal yg akan menimbulkan gangguan Kamtibmas. mengajak semua masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Arif Budiman, S.Ik, M.H, melalui Kapolsek Gegesik Polresta Cirebon AKP SUHERYANA, S.H menjelaskan bahwa kegiatan Jum'at Curhat bersama masyarakat merupakan sebagai upaya untuk menerima langsung keluhan dari masyarakat dan sekaligus mengajak masyarakat untuk berperan aktif dalam pengelolaan Kamtibmas dengan tetap menjaga kondusifitas juga memberikan informasi apapun kepada pihak kepolisian baik secara langsung maupun melalui pengaduan Online masyarakat melalui 110 Polsek Gegesik Polresta Cirebon. Sebagai wujud tugas Kepolisian untuk hadir di tengah masyarakat guna melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat agar tercipta situasi yang aman dan kondusif di wilayah polsek Gegesik

Polresta Cirebon